

スポーツを通して特別支援学校生徒が交流します！ ～広島県特別支援学校スポーツ交流会～

「スポーツを通して他校の生徒と交流したい、一緒に汗を流したい」という生徒の思いから、広島県内の特別支援学校高等部の希望生徒を対象に、平成29年度から本交流会を実施しています。

今年度は、広島ドラゴンフライズU18をゲストに迎え、バスケットボール及びポッチャ競技で交流試合を行います。

バスケットボールとポッチャを通して、スポーツの楽しさを感じながら、生徒が相互に交流を深めます。

是非取材にお越しくください。

- 1 行事名 令和5年度第7回広島県特別支援学校スポーツ交流会
- 2 目的
 - ・スポーツを通して、特別支援学校間の交流を図る。
 - ・スポーツへの興味・関心を高める。
 - ・各校のスポーツにおける練習成果を、試合を通じて発揮する。
- 3 日時 令和5年12月9日（土）9：30～15：20
- 4 内容 バスケットボール、ポッチャ
- 5 場所 広島県立総合体育館 小アリーナ（広島市中区基町4番1号）
- 6 運営 広島県特別支援学校スポーツ交流会事務局
（令和5年度事務局校 広島県立広島特別支援学校）
広島県地域政策局スポーツ推進課
公益社団法人 広島県パラスポーツ協会
- 7 参加 広島県内特別支援学校 計11校（参加生徒112名）
- 8 その他 両肩にテープの印がある生徒への取材は、御遠慮ください。



昨年度ポッチャ様子



広島ドラゴンフライズU18
ゲスト参加